

El índice Fitch otorga a CaixaBank un ESG Entity Rating de grado 2

- **Los ratings ESG, que puntúan del 1 al 5, indican el desempeño de una entidad, su compromiso y la integración que realiza de consideraciones ambientales y sociales en su negocio, estrategia y gestión, así como la efectividad de su gobernanza.**
- **El índice ha puntuado a la entidad financiera con 2 y una nota de 65 puntos, cosa que premia el buen desempeño ESG de la empresa y la integración de consideraciones ESG en su modelo, estrategia y gestión.**
- **Sólo el 22% de los bancos de todo el mundo han obtenido un rating 2, de un total de 117 bancos que se han presentado. CaixaBank se ha situado en décima posición de 100 bancos, siendo el único banco español con evaluación *solicited*.**

23 de octubre de 2023.

Sustainable Fitch ha otorgado a CaixaBank un *ESG Entity Rating* de grado 2 y una puntuación de entidad de 65 debido al buen desempeño ESG de la empresa y la integración de consideraciones ESG en su modelo, estrategia y gestión.

Los ratings ESG, que puntúan del 1 al 5, indican el desempeño de una entidad, su compromiso y la integración que realiza de consideraciones ambientales y sociales en su negocio, estrategia y gestión, así como la efectividad de su gobernanza. Esta calificación supone un ejercicio de transparencia y un avance ante los cambios regulatorios que se puedan producir en los próximos meses.

Hasta la fecha, ninguna entidad a nivel mundial ha obtenido un rating 1 y sólo el 22% de los bancos de todo el mundo han obtenido un rating 2, de un total de 117 bancos que se han presentado. CaixaBank se ha situado en décima posición de 100 bancos, siendo el único banco español con evaluación *solicited*.

CaixaBank, referente europeo en sostenibilidad

CaixaBank ha definido un plan estratégico 2022–2024 para abordar el impacto de sus operaciones, en el que se definen múltiples objetivos para sus operaciones y carteras. Es miembro de la *Net-Zero Banking Alliance* y de la *Net-Zero Asset Owner Alliance*, y se ha comprometido con las cero emisiones netas para el año 2050 en sus operaciones y en su cartera de inversiones en seguros.

Al mismo tiempo, CaixaBank ofrece soluciones financieras ambientales y sociales, como hipotecas para bienes inmuebles con certificados de eficiencia energética A y B, préstamos para proyectos de energías renovables y préstamos vinculados a la sostenibilidad. En cuanto a los productos de inversión, CaixaBank dispone de una importante proporción de activos gestionados que están clasificados bajo los artículos 8 y 9 del Reglamento de Divulgación de Finanzas Sostenibles. CaixaBank tiene como objetivo movilizar 64.000 millones de euros en finanzas sostenibles entre 2022 y 2024.

Las políticas de exclusión del Grupo restringen la financiación y la inversión en sectores muy contaminantes, como los combustibles fósiles, los metales y la extracción de minerales, así como en sectores socialmente controvertidos, como las armas y la energía nuclear. Su estrategia de abandono progresivo excluye la financiación de empresas con más del 5% de sus ingresos procedentes de la minería de carbón térmico, y eliminará por completo el carbón térmico de su cartera para el año 2030. El Grupo pretende reducir las emisiones generadas por el sector de la electricidad en un 30% para el 2030 y las generadas por el sector del petróleo y el gas en un 23%.

CaixaBank es neutro en carbono en sus operaciones desde el año 2018 y en 2022 alcanzó todos los objetivos de huella ambiental que se había marcado. La información del Grupo sobre sus emisiones de GEI es granular y desde el año 2021 cubre las emisiones de Alcance 3 de su cartera.

La entidad financiera cuenta con unos sólidos principios y políticas en materia de derechos humanos y laborales, basados en estándares internacionales e implementados a lo largo de toda su cadena de valor.

Información general sobre los ratings de Sustainable Fitch y otros productos

Los ESG Ratings de *Sustainable Fitch* ofrecen una solución global para evaluar el desempeño Ambiental, Social y de Gobernanza de todas las clases de activos a escala de entidad, marco e instrumento, lo cual ayuda a la comunidad financiera ESG a tomar mejores decisiones informadas. Ha desarrollado un marco de análisis modular, que le permite ofrecer una Opinión de Segunda Parte (OSP) y una serie monitorizada de ratings ESG que incluye rating de entidad, rating de marco y rating de instrumento.

Los ratings ESG indican el desempeño de una entidad, su compromiso y la integración que realiza de consideraciones ambientales y sociales en su negocio, estrategia y gestión, así como la efectividad de su gobernanza. Los ratings se otorgan en una escala del 1 al 5, en la que 1 es el mejor y 5, el peor.